



MISSIONNAIRES OBLATS DE MARIE IMMACULÉE
PROVINCE NOTRE-DAME-DU-CAP

Supérieur provincial

1215, rue de la Visitation, Montréal (Québec) H2L 3B5

☎ (514) 844-1924

🖨 (514) 351-1314

🖱 omiquebec.com

✉ luctardif@videotron.ca

Le 31 mars 2020

OBJET : Le Père Francis Morrisey, o.m.i.

Chers confrères,

Avec consternation, nous avons appris que notre confrère, le Père Francis Morrisey a reçu la confirmation d'un diagnostic médical sans équivoque: il est atteint d'un double cancer, du foie et des poumons.

Il a demandé de ne pas recevoir à ce sujet de traitements exceptionnels et les médecins respectent totalement son choix.

Nous le recommandons à votre prière. Si vous désirez communiquer avec lui, nous suggérons que vous procédiez par courriel: morrisey@istar.ca.

Ou encore par le biais de son supérieur, le Père Léo Laberge, laberjel@yahoo.ca.

En ces temps difficiles, la solidarité dans la prière, la compassion fraternelle et la confiance en Celui qui est la Résurrection et la Vie nous permettront de voir la gloire de Dieu, même dans les mauvaises nouvelles.

Cordialement uni à vous,

Luc Tardif, o.m.i.
Supérieur provincial

Dear colleagues,

With dismay, we have learned that our confrere, Father Francis Morrisey received the confirmation of an unequivocal medical diagnosis: he has double cancer, liver and lungs.

He asked not to receive exceptional treatment on this subject and the doctors fully respect his choice.

We recommend it at your prayer. If you wish to communicate with him, we suggest whether you proceed by email: morrisey@istar.ca.

Or even through his superior, Father Léo Laberge, laberjel@yahoo.ca.

In these difficult times, solidarity in prayer, fraternal compassion and confidence in He who is the Resurrection and the Life will allow us to see the glory of God, even in the bad news.

Cordially united to you,

Luc Tardif, o.m.i.
Supérieur provincial